



Un torneo magistral con estrellas

Salamanca conmemora con el II Festival del Ajedrez 'VIII Centenario', la invención del ajedrez moderno en el seno de su Universidad en 1492

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Salamanca se convierte estos días en la capital nacional del ajedrez con la celebración del 'Chess Festival', II Festival del Ajedrez 'VIII Centenario', que regresa tras el éxito de la pasada edición para conmemorar que fue en Salamanca donde, en 1492, se compilaron las recién nacidas reglas del ajedrez moderno. Estas nuevas reglas fueron escritas por Luis Ramírez de Lucena, estudiante de esta Universidad, quien las publicó en un incunable titulado 'Arte de ajedrez con 150 juegos de partido'. Uno de estos ejemplares se conserva en la Biblioteca Histórica de la Universidad.



Sophie Milliet y Veselin Topalov posan antes de las partidas. :: M.LAYA

En el día de ayer tuvo lugar primero la inauguración del Torneo Magistral en el Casino de Salamanca, y que sirvió de prolegómeno a las partidas simultáneas que fueron impartidas por el excampeón mundial Veselin Topalov y por la maestra internacional Sophie Milliet, una jornada que concluyó con la proyección de la película 'El jugador de ajedrez'.

Organizado por la Asociación de Ajedrez de Salamanca, con el patrocinio de Ayuntamiento de Salamanca, Universidad de Salamanca y la Junta de Castilla y León, el festival trae a Salamanca un amplio ramillete de figuras mundiales para tomar parte en los distintos actos confeccionados durante las seis jornadas que auparán a Salamanca como la referencia mundial de este deporte. Una de las estrellas será Veselin Topalov, el vencedor de la pasada edición y ex campeón del mundo; tam-

bién está confirmada la presencia de Hou Yifan, actual campeona mundial y de Ruslan Ponomarev, el gran maestro ucraniano y también ex campeón mundial.

Para este miércoles están programadas a las 11 horas la conferencia impartida por Amador González de la Nava: 'Desde Salamanca, año 1497, hasta hoy. Cinco siglos del ajedrez moderno', que se llevará a cabo en el edificio Histórico de la Universidad de Salamanca; y de 17:30 a 21:00 horas las rondas 1 y 2 del Torneo Magistral en el Casino de Salamanca-Palacio de Figueroa.

Mañana jueves llegará el turno de la conferencia impartida por Patricia Bureba: 'Ajedrez herramienta educativa, social y terapéutica' a las 11 horas en el edificio Histórico de la Universidad; a las 12:30 horas la conferencia impartida por Enrique Sánchez Acosta: 'Ajedrez computacional ¿Cómo piensan las máquinas?'; de 17:30h. a 21:00 horas las rondas 3 y 4 del Torneo Magistral; el viernes la conferencia impartida por Sabrina Vega y Nicola Lococo: 'La mujer en el ajedrez, un deporte mixto que fomenta la igualdad de género' en el edificio Histórico de la Universidad; a las 12:30 la conferencia de Eduardo Scala: 'Apuntes de Castilla y León para la historia del milenar juego. Ajedrelandia o Arévalo'; de 17:30a las 19.00 horas la quinta ronda del torneo magistral; y a las 20 horas el Open nocturno de ajedrez relámpago en el Colegio Mayor Fray Luis de León.

Y para cerrar la semana, el sábado habrá a las 10 un torneo Infantil en el colegio Sagrada Familia; a las 11:30 la conferencia de Rafael Matas Sánchez: 'El ajedrez como herramienta para la enseñanza de las matemáticas' en el mismo colegio; a las 12 horas el ciclo de Cine con la película 'La diagonal del loco' en el Casino de Salamanca; de 16.30 a 20 las últimas rondas del torneo y a las 20:30 horas la clausura del Festival en el edificio Histórico de la Universidad.